

# 大阪サーフ9月例会・懇親会

|       |                         |
|-------|-------------------------|
| 日 時   | 平成24年9月16日(日)～17日(月)    |
| 場 所   | 自由                      |
| 審 査 時 | 9月16日(日)午後3時 村岡山荘(坂本別邸) |
| 釣り開始  | 9月16日 午前零時より            |
| 参 加 資 | 大阪サーフ会員と家族・友人(友好クラブ)    |
| 対 象 魚 | シロギス含む3匹の合計寸法           |
| 参 加 費 | 1名 ¥5.000 (1泊2食付き)      |

9月の3連休を利用した16日～17日、大阪サーフの9月例会が開催された。今回の例会は大阪サーフ会員と友好クラブの参加による例会で、釣果よりも親睦を目的とする懇親月例会でした。

審査場所は大阪サーフの坂本さんが兵庫県村岡に所有する村岡山荘で行われました。審査場所に着くと参加者の大半の皆さんがお揃いで、帰路途中の温泉などに浸かってから来られたようで、ビールなどを飲みながらリラックスしておられました。3時から審査が始まりましたが、思ったほどキスは釣れていませんでした。キス釣りの名人も居られたようですが・・・特に目立った大物の提出はありませんでした。

審査が終わると、すぐ前の畑で獲れる京野菜などを炭火で焼きながらビールや焼酎で再び宴会が続きました。夕刻になり、きれいに改造された部屋内で食事をしながらの表彰が始まりました。順位にこだわる方など誰一人居りません。賑やかな表彰が終わると、仕出し弁当、鮎の塩焼き、ハマチ、ヤリイカのお造りになどに舌鼓をうちながらワイワイガヤガヤと釣り談義に花が咲く賑やかな宴となりました。



山陰海岸国立公園に指定されている竹野地区。写真は竹野浜から猫崎半島を望む。

透明度抜群の海で「日本の快水浴場百選」や「日本渚百選」にも選ばれている日本を代表する海水浴場である。

猫崎半島の手前にある大波止は三十数年前には大型カレイブームに沸いた好ポイントで、50cm級のイシガレイを狙って何度も足を運んだ会員も多かった。海岸の砂は白くて美しく、釣れるカレイも白くて綺麗な魚体をしている。



竹野海岸の東の端にある岩場。

青井の地磯にあぶれた二人、シロギスのアタリはありませんでしたが、思いも掛けなかった魚が釣れた。

優勝に貢献した魚(スズキ)が釣れたポイントです。足場は悪くないですが、根掛かり多く、釣りづらい場所です。100メートル付近には沈み磯があり、更にロープなども張ってあるようです。

明け方まで粘ったが、キスの釣果なしで終わりました。シロギスが釣れそうな小場所なのですが・・・



### 訓谷海岸の佐津の白浜

美しい砂浜で、この日はシロギスは不在でしたが、これからが秋の好シーズンで、良型のシロギスがよく釣れます。

冬は大型のカレイやスズキなども釣れます。好シーズンには近辺の磯場などで大型のアイナメが釣れることもある。

民宿も数多くあり、カニシーズンはたいへん賑わう所でもあります。



審査場所では既に赤い顔した方もチラホラ…そろそろ審査を始めましょう！

検寸担当は各自？自分の魚は自分で検寸して申告します。

酔っぱらってて目盛りが見えない？老眼やろ？何とも賑やかな検寸風景です。



自分で寸法を測ります。インチキ無しだゾー



大型キス？カマスって対象魚ちがうやん！



小山会長も良型のキスを釣ってニンマリ



本例会で最長寸のシロギス、28,0cm



提出されるピングス(グシュン)に釘付け？



審査が終わり、酔いも回ってコックリ、コックリ…



直ぐ前の川で釣れた鮎を焼く 大阪Aの松永さん



外の宴は終了、室内で表彰を始めま〜す！



宴の前に伊達会長からご挨拶がありました。



池田協会長からもご挨拶がありました。



皆さまのご健康とご多幸を祈念しまして、乾杯！



優勝はなにわキャスターズクラブの宮内さん



第三位 アワジFの小山会長。



第四位、大阪Aの本屋敷さん。キス釣り名人です。



第三位の大阪サーフ、村上さん。一番の早寝でした。



第五位 アワジFの笠松さん。



第五位 大阪Aの澤田 Pensuke 会長。



第9位 大阪Aの松永さん。鮎の塩焼き名人？



第12位 大阪サーフの斉藤さん。



第14位 レインマンサーフの岡本さん。



伊達会長は香住のポイントで貴重なシロギスを痛恨のバラシ！ 皆さんごっつい喜んでおられました。

昨年は優勝だったそうですが、今年は遠慮させてもらいました。ってホント？

伊達会長をはじめ、準備に携わっていただいた皆さまには本当に感謝申し上げます。有り難うございました。皆さんからのまばらな拍手に照れ笑いの伊達会長。

こんな例会だったら毎月でもやりたいですね。

(田舎屋を改造されて雰囲気のある室内でした。)



翌朝は台風の影響で風が強く吹いていましたが、さわやかな風で、湿気もなくすがすがしい朝でした。

朝食はバイキング形式で準備して頂きました。

山荘前の畑では家庭菜園とは思えず、本格的な畑で各野菜が栽培されており、京野菜の満願寺トウガラシ、ピーマン、茄子、サツマイモ、ミニトマト、オクラ、ネギなどといった野菜が栽培されていました。

畑で獲れた食材をみんなで食い荒らし、帰るときには野菜や鮎まで頂戴しました。イノシシに食い荒らされた跡のような菜園に変貌？

今朝は風が強く、空模様が怪しいナー



朝から賑やかな食事風景



エーッ！ 朝からビール？



休日の朝ビールは最高にうまい！（上野さんの弁）



黒い髪が見あたりませんナー。



朝食のバイキングは本当に美味しくいただきました。



こんな例会を我がクラブでも計画しましょうヨとMさん。



朝からビールケースを丸ごと抱えてウィ〜ツ



皆さまの頭のとっぺんが気になりまして…



坂本さん(左から二番目)とご親戚の皆様です。大変お世話になりました。ありがとうございます。

